

México, preparado para cualquier eventualidad (El Financiero 08/11/16)

México, preparado para cualquier eventualidad (El Financiero 08/11/16) JEANETTE LEYVA
jleyva@elfinanciero.com.mx Martes, 8 de noviembre de 2016 La Secretaría de Hacienda y Crédito Público aseguró que el país tiene todas las herramientas necesarias para hacer frente a "cualquier eventualidad" que se llegue a presentar derivado de los resultados de las elecciones presidenciales en Estados Unidos. Vanessa Rubio, subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, explicó que junto con el Banco de México y otras autoridades tiene grupos de trabajo en donde le dan un seguimiento puntual a los temas electorales del país vecino, por lo que se mantienen vigilantes para tomar las medidas y acciones necesarias conforme se den los resultados del proceso electoral. Indicó que la economía se encuentra preparada y sólida para enfrentar los efectos de las elecciones, en donde los ciudadanos de ese país elegirán entre la demócrata Hillary Clinton o el republicano Donald Trump. En reunión con medios en el marco de la presentación de la novena Semana Nacional de Educación Financiera, indicó que estarán vigilantes de los resultados, ya que de ello dependerá de que se tomen las medidas necesarias. México, dijo, tiene elementos de solidez como estabilidad macroeconómica y diversas herramientas de las cuales pueden echar mano para hacer frente a cualquier eventualidad. EDUCACIÓN FINANCIERA EN AULAS La integración de forma oficial en los planes de estudio de la Secretaría de Educación Pública (SEP) sobre educación financiera sigue sin concretarse, aunque se ha logrado que se impartan talleres, pláticas y cuadernillos educativos para fomentar entre los estudiantes el buen uso de los recursos. Bajo el lema "Educa a tu Cartera", se lleva a cabo desde ayer y hasta el próximo 13 de noviembre, la novena Edición de la Semana Nacional de Educación Financiera (SNEF) que organiza la Condusef. "Tenemos el gran reto de concientizar a las familias mexicanas de la importancia que tiene la educación financiera como un habilitador de una adecuada participación en el sistema financiero. Los productos financieros se deben acercar a la población", dijo Rubio.